

Die Vernunft hat gesiegt

B 51: Kein Zwei-plus-eins-Ausbau, Kreis & Region, 4. November.

Fürwahr ein Festtag für gelebte Demokratie hierzulande. Bürgerprotest und Überzeugungsarbeit von politischen Parteien konnten ein aus der

Zeit gefallenes Projekt von Technokraten aus dem Landesamt für Straßenbau und Verkehr zu Fall bringen. Der Landkreis beziehungsweise seine Vertreter haben nach ausführlicher Prüfung und Sichtung aller Einwände und Stellungnahmen diese unsin-

nige Planung beerdigt. Unsere Bürgerinitiative von Bassumer und Stuhler BürgerInnen hatte die Ausbaupläne seit ihrer Gründung ganz vorn auf ihrer Agenda. Fünf-

BRIEF AN DIE REDAKTION

zehn Jahre Protest, Einwände verfassen, Unterschriften sammeln waren nicht umsonst. Von der ersten Protestversammlung an im Gasthaus Lüdecke in Nordwohlde

gab es Unterstützung quer durch die politischen Parteien, die dann in der Ablehnung der Ausbaupläne durch den Bassumer Stadtrat gipfelte. Die Gemeinde Stuhr hatte sich ebenfalls kritisch geäußert. Das alles fand nun seinen Widerhall; die Vernunft

hatte gesiegt, die Protesttransparente haben ausgedient.

Jürgen Schierholz
Stuhr

Leserbriefe geben die Meinung ihrer Verfasser wieder. Die Redaktion behält sich Kürzungen vor.